

Forums pour l'entourage

## **demande de conseils.**

Par Profil supprimé Posté le 13/11/2010 à 11h32

Bonjour,

Mon fils et addict à l'alcool et à toutes sortes de drogues qu'il peut trouver. Il se plaint dans son monde à lui et ne se rend pas compte qu'il se détruit ou tout simplement il cherche à se détruire malgré lui. Il est d'accord pour que je l'accompagne voir un spécialiste qui pourrait l'aider mais est persuadé que ça ne changera rien car son état est irréversible. Il dit vouloir fuir ce monde glauque et sinistre, il est en rébellion envers la société et la justice. Il a une petite femme qu'il aime mais lui avoue qu'il ne changera pas car il aime ses substances. Conseillez-moi, ou pourrais-je le conduire pour qu'il ouvre les yeux et qu'il comprenne que la vie vaut le coût d'être vécue sainement, merci de m'aider. Une maman inquiète!